

Proyecta Gobierno boliviano escenario económico favorable para 2018



La Paz, 28 dic (RHC) El gobierno boliviano espera en 2018 un desempeño económico más favorable y alentador por la recuperación de los precios de las materias primas y los proyectos estatales, entre otros factores, reportan este jueves medios locales.

El vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, comentó que el objetivo es que el Producto Interno Bruto (PIB) nacional crezca por encima del 4,5 por ciento, impulsado por la mejora de los precios del petróleo y minerales como el estaño, plata, zinc, plomo, oro y otros.

Resaltó que la actividad agrícola seguirá expandiéndose el próximo año y prevén alcanzar los 18 millones de toneladas en la producción de alimentos.

Según el diario Cambio, el vicemandatario agregó que la reactivación de la inversión extranjera impulsará también el crecimiento económico.

García Linera afirmó que 2018 será un año de nuevas conquistas económicas porque, entre otros proyectos, se firmará el contrato para la construcción de la Planta Industrial de Carbonato de Litio en el

salar de Uyuni, e ingresará en operación la Empresa de Cemento de Bolivia en Oruro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/151288-proyecta-gobierno-boliviano-escenario-economico-favorable-para-2018>



Radio Habana Cuba